



2学期スタート



つながることの大切さ

「わくわくする一日一日を！」1学期終業式で、子どもたちに話した言葉です。「今日は、昨日より洗濯物を上手にたたんで、おうちの人を喜ばすぞ。」「オリンピックの100m走をみて、速く走るコツをつかむぞ。」など、何気ない日常も、気持ちのもちかたによりわくわくするものに変身するというお話です。子どもたちは、夏休みの間にどれだけわくわくする体験を重ねたでしょうか。

現在開催されているパラリンピックを見ていると、人間の多様性を感じます。それとともに、人は支え合って生きているのだということを改めて感じます。選手は、サポートしてくれる人がいて、力を発揮することができます。サポートしている人は、選手の活躍に心を動かされ、元気をもらっています。お互いにウィン・ウィンの関係なのですね。それは、オリンピックの選手たちにも言うことができるでしょう。メダルを取った選手たちが、口々に「支えてくださった方々に感謝します。」というコメントを発していました。どんなに強い人でも、速い人でも、自分一人の力のみで、高みに達することはできないのです。人と人がつながることで、一人ではできないことも達成することができるのです。

岡山県にも、緊急事態宣言が発出されました。5月に発出されたときのように、制約された生活を余儀なくされます。その中で、「きちんとソーシャルディスタンスを保ちましょう」と指導していきます。また、マスクをしていることによって表情が隠され、思いが伝わりにくくなっていることも事実です。ややもすると、人と人のつながりが弱くなってしまいます。こんなときこそ、心と心の距離を近づけようとしなければならないのではないのでしょうか。「友だちのことを理解しようとする。」「みんな違ってみんないいのだと感じる。」「進んでだれかのためになることを行う。」「感謝の気持ちを忘れない。」このような行動ができたり、気持ちが育ってきたりしたとき、本当のつながりができてくるのだと考えています。

また、つながるためには、「あいさつ」が欠かせません。三石小学校では「相手の目を見て、気持ちのよいあいさつ」ができる子どもをめざしています。できていると思っている児童も多いのですが、まだまだやれると思っています。ご家庭や地域で、さらにあいさつを盛り上げていただけたら、ありがたいです。つながることってすてきだなと実感する児童を育てていきたいと考えていますので、どうぞよろしくお願いします。



9月の行事予定



日	曜	主な行事
1	水	始業式 一斉下校 11:30
2	木	給食開始、身体測定
6	月	朝会、委員会活動
8	水	5・6年救急法学習 たてわり掃除開始 放課後パワーアップ教室
13	月	朝会、4～6年6校時授業
15	水	集金日 放課後パワーアップ教室
20	月	敬老の日
22	水	PTAバザー受け渡し
23	木	秋分の日
24	金	たてわり班遊び
27	月	朝会、クラブ活動
28	火	避難訓練（不審者）防犯教室
29	水	1・2年消防車写生大会 放課後パワーアップ教室
30	木	備前・和気科学研究発表会

※9月22日(水)に予定していました体育参観日は、10月27日(水)に延期しました。バザー品の受け渡しは、9月22日(水)10時から11時に行います。(子ども便で持って帰ることも可能です。)

〈緊急事態宣言発出にともなって〉

- 朝の健康チェックを厳重に行います。本人の体温、体調に加え、ご家族の体調も記入する欄がございますので、よろしくお願ひします。記入漏れ等がございましたら、ご連絡させていただきます。
- 本人はもとより、ご家族の方が発熱や風邪症状があるときは、出席停止扱いとさせていただきます。
- 児童と教職員以外は、原則として校舎内への立ち入りを禁止します。
- 新型コロナウイルスへの感染が低年齢化しています。万が一感染された場合、回復に専念していただきたいものです。必要な方には、必要な情報を提供いたします。感染された方がいやな思いをするような噂やせんさくは慎んでいただきますよう、なにとぞよろしくお願い申し上げます。



〈新たな遊具がやってきた〉

運動場に、新たな遊具が登場しました。「クライミング・ロック」です。オリンピックで話題になったボルダリングのようなことができます。また、穴をくぐったり、乗り越えたり、体全体を使って楽しい活動ができそうです。

この度、株式会社ノブハラ様と中国銀行様のご厚意により、三石小学校に寄贈していただきました。子どもたちの喜ぶ姿が目に見えます。大切に、そしてどんどん使っていきたいものです。ありがとうございました。